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日 時 平成25年 6 月 16 日 （ 土 ） 10 ：00 ～ 11 ：00

場 所

参 加 者 数

出 席 者

発 言 者

参 加 者 A

参 加 者 Ｂ

参 加 者 Ｃ

参 加 者 Ｄ

参 加 者 Ｂ

参 加 者 A

参 加 者 Ｅ

参 加 者 Ｅ
やはり通学面を提示してもらわなければ。とても重要なことである。瑞穂は路線バスもない。統合となれば交通手段が問題と
なる。子供の安全はもちろんのこと、費用についても親としては気になるところ。スクールバスが出るのか、それとも別の方
法になるのか、金銭面はどうなるのか。それらが分からないと判断もできない。

近隣の自治体でも統合が進んでおり、八頭町は小学校、中学校ともに合併するという。八頭町の学校統合方針、経過はどう
いったものであったのか。

仮に統合となった場合には、どこに学校を設置するのか。

これから少子化が進み、気高も例外ではない。ここ十年間は大丈夫という推計だが、それ以後のことを考えた場合に小中一貫
校がいいのではないかと思っている。気高、鹿野、青谷にそれぞれ小中一貫校という形で地域に学校を残したほうがいい。

複式学級を担任している教員の話を聞いたことはあるか。

学習能力の面で小規模校と大規模校との検証結果はあるのか。自分の子を見ていると個人的には小学校卒業時は、ほとんど差
がないが、中学に入り２年生、３年生となると差が生じてくると思っている。小規模校と大規模校では教員の指導方法が違っ
てくるし、子供も指導に戸惑っているのでは。子供のことを考えたら学校規模は必要なこと。部活動にしても、他中学との連
合チームで試合することは可能だが、学校が違うと行事も調整できず、結局、試合も出来ないという結果になる。やはり統合
した方がいい。

学校の施設整備をお願いしたい。夏場、職員室はエアコンも付いているが、子供達のいる教室は蒸しぶろ状態で、勉強にも集
中できない。体調の悪化も懸念されるので改善をお願いしたい。

校区審議室（小谷）、安藤副支所長

ひかり保育園

約15人

主な意見、質問等

気高町には保育園が二つ（ひかり保育園、浜村保育園）で、保育園を卒園すると４つの小学校に分かれてしまう。子供のこと
を考えても友達と別れてしまうのはどうかと思う。個人的には統合に賛成する。ただ、通学の対応をどう考えているのかを知
りたい。
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